

NASKAH PEMBUATAN VIDEO PRAKTIK PEMBELAJARAN DARING

HESTI HAYUNINGTYAS

LINK VIDEO PRAKTIK PEMBELAJARAN : https://youtu.be/rXNJ4_hc_0Y

A. VISUAL

NO	VISUAL	TEKNIK
1.	Pengambilan gambar berdasarkan sudut	Neural Kamera di depan dengan posisi badan duduk didepan kamera
2.	Pengambilan gambar berdasarkan ukuran gambar	Medium Shot
3.	Aplikasi Editing	Power Director Video All in One
4.	Durasi Waktu	09.48
5.	Setting Tempat	Di sekolah
6.	Background	Green Screen (Layar Hijau)

B. AUDIO (PENJELASAN DARI GURU)

Audio	Deskripsi Narasi		Musik
Kegiatan Pembukaan (Setting Tempat: Sekolah Setting Pengambilan Gambar : Kamera di depan dengan posisi badan duduk didepan kamera)	Salam	Assalamualaikum, Selamat Pagi Anak-anak	Backsound Musik Terpopuler Anak-anak
	Menyapa	Bagaimana kabarnya hari ini? (Alhamdulillah Luar biasa yes. . yes..)	
	Doa Pembuka	Sikap Doa Terlebih dulu (Lipat Tangan Tutup Mata) Tuhan kami akan belajar jadikan kami anak yang pintar anak yang taqwa berbakti kepada ibu guru dan orangtua. Aamin	
	Bernyanyi bersama	Selanjutnya kita bernyanyi bersama “ buah-buahan”(nada : menanam jagung) Aku punya buah-buahan Jeruk, Semangka, Mangga dan Belimbing Rasanya manis, banyak vitamin Itu Semua yang aku suka	
	Mengenal bagian-bagian buah-buahan yang bisa dikupas	Hari ini kita akan belajar mengenai buah-buahan Buah apa saja ya yang sudah ada dimeja (semangka, jeruk, pisang, mangga, dan belimbing) Buah-buahan itu ciptaan sapa ya anak-anak ? Buah-buahan apa saja yang bisa dikupas dengan	

	(Diskusi bersama guru/orangtua)	tangan? Buah-buahan apa saja yang bisa dipotong dengan pisau? Bagian buah jeruk ada apa saja ya ?	
	Fisik motorik	Selanjutnya kita mau praktik cara mengupas buah jeruk Wah pintar....	
Kegiatan Inti (Setting Tempat: Sekolah Setting Pengambilan Gambar : Kamera di depan dengan posisi badan duduk didepan kamera)	SAINS	Anak-anak nanti belajar membuat sate buah dari buah emangka, jeruk, pisang, mangga, dan belimbing nanti nanti saat belajar minta tolong ayah atau ibu untuk di video atau difoto ya dan jangan lupa dikirim ke ibu ya	
	BAHASA	Anak-anak nanti tugasnya mengurutkan kartu huruf pada gambar buah jeruk Nanti hurufnya digunting lalu ditempelkan menggunakan Lem sesuai urutan hurufnya ya anak-anak	
	SENI	Kegiatan seni anak-anak nanti membuat cap dari buah belimbing ya bahannya belimbing dan bantalan stampel	
Kegiatan Penutup (Setting Tempat: Sekolah Setting Pengambilan Gambar : Kamera di depan dengan posisi badan duduk didepan kamera)	Review	Hari ini anak-anak sudah belajar apa saja ? Ya pinter hari ini kita sudah belajar membuat sate buah, bermain kartu huruf, dan mengecap buah belimbing	
	Motivasi dan Assesmen	Nanti anak-anak kerjakan kegiatannya ya, minta ibu mendampingi, dan jangan lupa di Video ya nanti kirimkan bu guru agar bu guru tahu anak-anak semua pinter...	
	Doa Penutup	Sikap Doa Terlebih dulu (Lipat Tangan Tutup Mata) Tuhan kami sudah belajar , kiranya Tuhan melindungi dan menyertai kami. Aamin	
	Penutup	Bu guru tutup dulu ya terimakasih, sampai berjumpa besok lagi	

C. AUDIO (PENJELASAN UMPAN BALIK DARI PESERTA DIDIK)

Audio	Deskripsi Narasi	Dokumentasi
Hasil Kegiatan Belajar Anak (Setting Tempat: Rumah)	Anak menunjukkan hasil kegiatan anak hari ini 1. Hasil kegiatan anak belajar membuat sate buah 2. Hasil kegiatan anak bermain menyusun kartu huruf 3. Hasil kegiatan anak belajar mencap buah belimbing	Video Hasil Anak Belajar